



Medienmitteilung

Zürich, 16. Januar 2025

Beschlüsse der Kommissionen

GPK: Frist für Motion zu Solaranlagen und Ortsbildschutz soll verlängert werden

Die Geschäftsprüfungskommission (GPK) beantragt dem Kantonsrat einstimmig, eine vom Regierungsrat beantragte Fristerstreckung zu einer von FDP-Kantonsrat Martin Farner eingereichten Motion zu genehmigen ([KR-Nr. 429/2020](#)). Mit der Motion wird der Regierungsrat aufgefordert, im Planungs- und Baugesetz eine ausdrückliche gesetzliche Grundlage zu schaffen, die es den Gemeinden erlaubt, bereits auf Stufe Nutzungsplanung geeignete Objekte für mögliche Solaranlagen zu bezeichnen. Der Regierungsrat hat zur geplanten Gesetzesänderung eine Vernehmlassung gestartet. Um deren Ergebnisse für die Berichterstattung und Antragstellung zur Motion berücksichtigen zu können, muss die Frist für die Behandlung der Motion verlängert werden.

GPK-Präsident: Jean-Philippe Pinto (Die Mitte, Volketswil), 076 385 58 22

Im vorliegenden Bulletin sind alle publikationsreifen Beschlüsse festgehalten, die seit dem letzten Bulletin von Kommissionen gefasst und noch nicht kommuniziert wurden.